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Alternative für Deutschland 

Postfach 1246 • 71103 Magstadt Böblingen, den 1. Juli 2021 

 

ANFRAGE 

An den Landrat des Landkreises Böblingen 
Herrn Roland Bernhard 
 
 
LUCA-App 
 
Sehr geehrter Herr Bernhard, 
 
beiliegend erhalten Sie einen Fragenkatalog unserer Fraktion an die verantwortlichen Ämter 
und Dienststellen des Landkreises, zum Nutzen der LUCA-App. Da die LUCA-App seit dem 
28. März 2021 in die Systeme des Gesundheitsamtes integriert (Siehe Pressemitteilung 
21pm115a) ist, liegen sicherlich genügend Daten vor, unsere Anfrage zu beantworten. 
 
 
1. Wie viele Menschen benutzen die LUCA-App im Zuständigkeitsbereich des 

Gesundheitsamtes Böblingen? 
 
2. Wie viele sogenannter „Corona Locations“ gibt es im Landkreis Böblingen? 

 
3. Bis zum 26.05.2021 gab es eine schwere Sicherheitslücke in der LUCA-App1. Hat ein 

Angriff durch die LUCA-App auf das Gesundheitsamt Böblingen stattgefunden? 
 

Wenn ja, bitten wir um genauere Auskunft: 
 

3.1 Wie viele derartige Angriffe hat es gegeben? 
 

3.2 Wie gingen die Angriffe aus? 
 

3.3 Welcher Schaden ist entstanden? 
 

3.4 Wie viele Nutzerdaten wurden gestohlen? 
 
4. Wie viele positive Testergebnisse wurden über die LUCA-App dem Gesundheitsamt 

Böblingen gemeldet? (bitte nach Monaten listen) 
 
5. Wie viele Menschen wurden auf Grund der durch die LUCA-App gemeldeten 

Testergebnisse informiert? (bitte nach Monaten listen) 
 

 

1 https://www.luca-app.de/unser-umgang-mit-der-sicherheitskritischen-meldung-vom-26-5/ 
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6. Wie viele Menschen wurden auf Grund der durch die LUCA-App gemeldeten positiven 
Testergebnisse dazu aufgefordert freiwillig einen Test zu machen? (bitte nach Monaten 
listen) 

 
7. Wie viele Menschen bekamen auf Grund der durch die LUCA-App gemeldeten positiven 

Testergebnisse die Anordnung einen Test bei sich durchführen zu lassen? (bitte nach 
Monaten listen) 

 
8. Wie viele Menschen haben Quarantäneanordnungen erhalten auf Grund der durch die 

LUCA-App gemeldeten positiven Testergebnisse? (bitte nach Monaten listen) 
 

9. Wie definiert der Landkreis Böblingen, respektive das Gesundheitsamt Böblingen den 
erfolgreichen Bruch einer Infektionskette? 

 
10. Wie viele Infektionsketten wurden durch die Verwendung der LUCA-App unterbrochen? 

 
 
Vielen Dank für die Beantwortung der Anfrage. 
 
Die AfD-Kreistagsfraktion 

 


